

6.—Hôpitaux pour tuberculeux, par province, et capacité en lits, personnel, outillage et mouvement des hospitalisés, 1942—fin

Item	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta	C.B.	Canada
Capacité en lits—										
Sanatoriums.....	87	452	556	2,250	3,614	655	762	210	356	8,942
Unités dans les hôpitaux publics.....	Nil	229	Nil	1,026	Nil	140	Nil	201	308	1,904
Unités dans les hôpitaux fédéraux.....	"	Nil	"	Nil	22	116	53	13	195	399
Totaux, capacité en lits.....	87	681	556	3,276	3,636	911	815	424	859	11,245
Personnel—										
Médecins salariés.....	3	7	8	42	61	13	16	5	24	179
Infirmières diplômées.....	12	40	59	109	400	45	57	23	89	834
Totaux, personnel.....	38	239	278	890	1,692	319	391	109	378	4,334
Outillage—										
Appareils de radiographie.....	1	2	3	10	13	3	1	1	1	35
Laboratoires de clinique.....	1	2	3	8	13	3	1	1	1	33
Appareils de physiothérapie.....	Nil	1	2	6	7	2	1	Nil	1	20
Mouvement des hospitalisés—										
Admissions.....	84	741	567	4,142	3,192	1,238	832	427	827	12,050
Totaux, sous traitement.....	166	1,374	1,105	6,947	6,565	1,987	1,616	826	1,411	21,997
Sorties.....	64	645	448	3,247	2,623	1,084	789	350	596	9,846
Décès.....	15	123	114	819	607	148	107	71	204	2,208
Journées collectives d'hospitalisation.....	30,056	225,153	195,042	1,055,905	1,246,060	277,588	309,053	144,794	276,624	3,760,284

¹ Comprend d'autres personnes.

Sous-section 2.—Statistiques des hôpitaux pour aliénés

Le recensement des institutions pour aliénés au Canada, le 1er juin 1931, place le nombre de patients dans toutes ces institutions à 31,686, dont 24,188 déments, 7,006 faibles d'esprit et 492 épileptiques. Le nombre de patients dans les hôpitaux pour aliénés par 100,000 âmes de la population générale est de 305.4 le 1er juin 1931; 316.6 le 31 décembre 1932; 324.9 le 31 décembre 1933; 335.6 le 31 décembre 1934; 348.2 le 31 décembre 1935; 359.5 le 31 décembre 1936; 373.5 le 31 décembre 1937; 378.7 le 31 décembre 1938; 380.4 le 31 décembre 1939; 388.0 le 31 décembre 1940; 392.5 le 31 décembre 1941 et 394.2 le 31 décembre 1942.

Au 31 décembre 1942, il y a 45,937 patients dans ces institutions au Canada et 4,241 en liberté sur parole, ce qui donne un total de 50,178 au regard d'une capacité normale de 41,762 lits seulement. Ceci révèle un état d'encombrement sérieux s'il est tenu compte du nombre de patients le 1er janvier 1942 et des admissions et des séparations au cours de l'année. Cette situation est particulièrement grave en Colombie Britannique, au Manitoba, en Saskatchewan, en Ontario et dans le Québec. Sur les 45,937 patients hospitalisés en 1942, 35,518 sont déments, 9,578 faibles d'esprit, 611 épileptiques et 230 atteints d'autres maladies mentales.

Il n'existe pas de données indiquant jusqu'à quel point la proportion croissante de patients par 100,000 âmes est due à un diagnostic et à des soins plus complets que par le passé, et dans quelle mesure il y a augmentation réelle dans la proportion de la population exigeant un traitement mental.